

# Une plaque pour les cigognes

L'installation des cigognes sur un toit au centre-ville de Mulhouse est désormais gravée, pas dans le marbre, mais sur une plaque.

Il y avait du monde ce samedi matin 20 avril pour le dévoilement d'une plaque par Frédéric Marquet, président de l'association Mulhouse j'y crois et initiateur d'une mobilisation citoyenne pour la pérennisation d'un nid de cigogne au centre-ville de Mulhouse.

Ce nid est installé sur le toit de la Salle des adjudications, rue des Archives, juste à l'arrière de l'hôtel de ville.

## « 800 dans toute l'Alsace »

Depuis février, un couple est de retour et veille sur ses œufs, en cette période. « Nous avons réussi à récolter 7000 € à Mulhouse, avec notre action pour assurer l'installation d'un nid. Cette somme a été réunie grâce à des Mulhousiens et des sympathisants, sans oublier quelques entreprises. En 1987, on comptabilisait 30 couples de cigognes contre 800 aujourd'hui, dans toute l'Alsace. » Frédéric Marquet a rappelé que les élèves de l'école proche, Cour de Lorraine, s'étaient également investis dans cette action. L'opération avait été lancée en mars 2014. « Dix jours après l'installation du nid sur le toit, un couple s'y est posé. » Depuis, chaque année, les



Les cigognes ont désormais leur plaque officielle à Mulhouse.

Photo L'Alsace/Vincent Voegtlin

passionnés de cigognes attendent leur retour. Et le président de Mulhouse j'y crois de lancer avec fierté : « Nous sommes la seule ville en Alsace qui disposons d'un nid au centre-ville. Cela marque aussi notre appartenance à la région. »

## ■ Sous surveillance

Ces cigognes sont surveillées de près par la LPO (Ligue de protection des oiseaux). Des responsables étaient présents à cette petite cérémonie.

Pour marquer ce moment, il était possible, ce samedi, d'observer le nid grâce à une lunette installée sur la place de la Réunion, en marge du marché paysan de Pâques. Il était aussi possible de profiter des profils réalisés en papier découpé par Jean-Paul Lieby, auteur bien connu d'*Emma la Cigogne*. Ce dévoilement de plaque posé côté passage de l'Hôtel-de-ville s'est déroulé en présence du maire de Mulhouse Michèle Lutz et de certains élus.

S.H.